

# CONSECUENCIAS DEL AUSENTISMO REITERADO Y GRAVE

La asistencia es fundamental porque presenta beneficios importantes para niños, niñas y jóvenes, como el fortalecimiento de los vínculos sociales, reforzar el sentido de pertenencia y aprender a resolver dificultades.



Dificultades para generar el vínculo pedagógico docente-estudiante que favorece los aprendizajes.



En educación inicial, genera dificultades posteriores en el aprendizaje de la lectura, escritura y habilidades matemáticas.



En todos los niveles, afecta los resultados académicos, y afecta incluso a quienes asisten regularmente, ya que se deben retomar contenidos y avanzar a un ritmo más lento.



Desde 6° básico, el ausentismo crónico es el mayor predictor de la deserción escolar.



Quienes faltan un 10% o más al año desarrollan menos los hábitos necesarios para enfrentar la vida laboral.



Disminuye las posibilidades de crear lazos significativos con sus pares, generando un impacto negativo en la convivencia escolar.



MÁS INFORMACIÓN EN [VOLVAMOSACLASES.MINEDUC.CL](http://VOLVAMOSACLASES.MINEDUC.CL)